

## La economía regional, entre las que menos crecen, pero el déficit sube

Cantabria fue la segunda comunidad con un menor crecimiento interanual del Producto Interior Bruto en el segundo trimestre del año, un 0,9 por ciento, que se sitúa casi un punto por debajo del nacional, del 1,8 por ciento, y además cerró el mes de mayo con un déficit de 65 millones de euros, equivalente al 0,40 por ciento del PIB regional P2-3



Los bomberos lograron rescatar a tres reses vivas y recuperar los cadáveres de los animales fallecidos que estaban hacinados en una cabaña. / ALERTA

### La muerte violenta de 25 vacas desata el miedo en San Roque

Los vecinos de San Roque de Riomiera están «indignados» y tienen «mucho miedo» tras el hallazgo de 25 vacas muertas, encerradas en una cabaña en el barrio de Carcabal. «La gente está preocupada. Esto no es ninguna broma», manifestó el alcalde del municipio pasiego, Antonio Fernández. A su juicio, lo ocurrido a las reses ha sido algo «intencionado», aunque dijo que en el pueblo -en el que viven «cuatro pelagatos» y se conocen todos- «no sospechan quién ha podido ser» el autor de este suceso ni les consta tampoco ningún conflicto previo. P7

### Feijóo no acepta que Sánchez convierta «en minoría a la mitad de los españoles»

El presidente en funciones irá a la investidura y el líder del PP reivindica su derecho al ser el más votado

El candidato del PSOE y presidente del Gobierno en funciones, Pedro Sánchez, mantiene su objetivo de lograr una mayoría parlamentaria que permita su investidura, mientras que el líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, subrayó ayer que

no aceptará «convertir en minoría a la mitad de los españoles». En un vídeo difundido por redes sociales y grabado ayer en la sede del PSOE en Ferraz, Sánchez insistió en que va a trabajar para lograr una investidura tras la constitución de las

Cortes, el 17 de agosto, que permita a España «seguir avanzando» otros cuatro años. «Toca ahora traducir esa mayoría social en una mayoría parlamentaria en el Congreso y es lo que vamos a hacer en cuanto se constituyan las Cortes»,

aseguró. Unas palabras que llegan después de rechazar el domingo la invitación del líder del PP, que le pidió por carta reunirse antes de la constitución de las Cámaras para evitar un «bloqueo» y la «ingobernabilidad» del país. P16-17

### CANTABRIA

#### Los directores de los hospitales se elegirán a través de un concurso público de méritos

El Gobierno de Cantabria recurrirá por primera vez a la fórmula de convocatoria pública de libre concurrencia competitiva para seleccionar al gerente de Atención Primaria y a los directores-gerentes de los tres hospitales públicos de la región, todos ellos puestos directivos del Servicio Cántabro de Salud. P5

#### Siete hospitalizados al despeñarse un autobús con niños en Asturias

Siete personas fueron hospitalizadas por las contusiones y fracturas sufridas al despeñarse un autobús que hacía la ruta entre Covadonga y los Lagos. P21

#### Sánchez y Feijóo, de espaldas

Por Antonio Casado P14

#### El PP gana entre los cántabros residentes en el extranjero P6